



GARDA MEDIA

Kunjungan Rusma Yul Anwar di Palangai Gadang Disambut dengan Rasa Bahagia dan Bangga Masyarakat

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Oct 9, 2024 - 17:04



Pesisir Selatan - Kampanye Calon Bupati Pesisir Selatan (Pessel) nomor urut 1, Rusma Yul Anwar disambut gembira dan rasa bangga Masyarakat Palangai Gadang, Kecamatan Ranah Pesisir, Rabu 9 Oktober 2024.

Hal itu, diungkapkan Tokoh Masyarakat Palangai Gadang, Katik Bukli (57) saat

menyambut kedatangan Calon Bupati Rusma Yul Anwar di Dusun Koto Kabun, Palangai Gadang.

Ia mengatakan, kedatangan Rusma Yul Anwar adalah merupakan salah satu kebanggaan bagi masyarakat Dusun Koto Kabun yang memang selama ini sangat mengharapkan dirinya kembali menjadi Bupati.

"Kami sangat-sangat berbangga hati. Hati kami sangat senang sekali pak Bupati bisa hadir ke kampung kami ini," ungkapnya di hadapan ratusan masyarakat yang hadir dalam kampanye dialogis tersebut.

Ia mengatakan, dengan program-program yang telah dilakukan Bupati, ia berharap Rusma Yul Anwar bisa kembali menjadi bupati dan dapat melanjutkan program-program yang telah berjalan dan dapat dirasakan seluruh masyarakat Pessel.

Selain itu, terkait kondisi infrastruktur jembatan di Kampung itu, ia agar Calon Bupati Rusma Yul Anwar bisa mewujudkan supaya akses masyarakat yang terdiri dari tiga dusun di kampung, yakni dusun Kapalo Banda, Dusun Koto Kabun, Dusun Bintungan bisa lancar.

"Kalau seandainya, beliau jadi kito meminta Jadilah jembatan kami, jembatan permanen. Mudah-mudahan doa kito basamo, dengar Allah dan pak Bupati Rusma Yul Anwar kembali menjadi bupati," terangnya.

Sementara itu, Rusma Yul Anwar mengungkapkan, pembangunan jembatan yang disampaikan masyarakat Koto Kabun sudah masuk program prioritas.

Ia menjanjikan, pembangunan jembatan itu sudah bisa dikerjakan pada tahun 2025.

Mengapa terlambat? Menurutnya, hal itu terjadi karena saat terkendala soal lahan yang belum adanya kesepakatan di mana lokasi akan dibangun.

"Kalau misalnya kesepakatan itu didapatkan dari awal. Tantu, mungkin sudah dikerjakan bersamaan dengan kegiatan lainnya," terangnya.

Sebagai informasi, pada Pilkada 2024 ini, Rusma Yul Anwar resmi berpasangan dengan Nasta Oktavian sebagai calon Bupati dan Wakil Bupati Pesisir Selatan.

Rusma Yul Anwar dan Nasta Oktavian resmi mendapat nomor urut 1 dan diusung oleh Gerindra, PSI, Demokrat, Golkar, PKS, PKB, Perindo, dan Gelora. (**)